

6/6

文斗委の挑発的力anzuメ団交を糾弾する。

三 全学連支持会議 三

封鎖糾弾、民主化、自主解決にむけて学生大会を。

文斗委一派は一週間以上も文教授会をつるし上げ因交を行ない教官をなぐるとい、た暴挙まで行なり、教官がそれに対して追求すると「暴力がほんて悪いんや」とい、たハレンチな言葉まであり前としてでてくるとい、た狂暴性を孤立を深めゆ中で、おひてきてい。この中で明確に表われてりる教授会反動の手先とい、う理論は明らかに裏の敵リ政府自民党をあいまいにするもので、反動的なものである。彼らは次のようく言つ。丁度も資本主義は制内に規定されてりる以上、資本の論理は当然貫徹されてい。政府獨裁の支配は教授会を通じて常に貫徹されてきた。故に我々は教授会をつるし上げ、教授会を解体せねばならぬ」と。

我々はここで、再度現在の大西紛争の原因が政府文部省の反動的で貧困な文教政策に存在する事を確認する必要がある。その中で予算のこめつけ、文部官僚の横暴により、産、軍学協同が押し進められ、専門研究、教育が桎梏状態となりつつあり、さらに、学内の管理運営の非民主性により、大学の反動化がますます深化されてきた。

このように、大学の自若が大きく侵害されつつある原因を具体的に分析していくならば、学内における敵は、政府文部省と結たくした一部の反動教官と文部官僚であるだろう。科學に対して専門に対して良心的な多くの教官も、やはり、今の政府の反動的な政策の下においては被害者なのである。だからと言って、我々は何も教官が今まで十分よいか言つていいわけではない。今まで教授の座に安住して、専門研究に精力を注いでいなかつた教官、政府文部省の攻撃に、批判的行動立場をとつていなかつた教官達は、十分に自己批判する必要はあるだろう。

我々の現在の課題は、全学総团结して、政府反動勢力の大學生の自ら・専門研究破壊攻撃を断固粉碎し、民主化を押しすすめていく努力を形成する事である。

教授会=敵諭による文斗委一派の無期限な無展望な教授会が現在において、はたしている役割は、学内において基本的に我々学生、院生、職員と共に共斗出来る教官を敵対関係におき、学内統一戦線の破壊行動を行い、眞の敵リ政府自民党をあいまいにするという、非常に日和見、又は犯罪的な戦術である。そして彼等が結局のところ何をつているものは、機動隊の学内導入であり、それにより大学を困乱騒乱状態へとおし進め、大学解体=全学バリケード封鎖を貫徹し、挑発煽動の場へと化さうとしている。我々は再び彼らの挑動を糾弾し、これでは絶対に我々が押し進めようとする民主化は絶対に勝らざれないとばかり、逆に政府の大学破壊攻撃に敗北するであろう事を仄めかしてきました。文斗委一派は団交で授業再開は斗争収拾策であるといつてはいるが、実は、今の我々の封鎖されたがこそが斗争収拾策なのであることをまず認識する必要がある。

我々は、今、民主化斗争が専門研究のあり方、授業内容のカリキュラムの改善、管理運営の民主化、自治権の確立、抗争、その他大学全体にわたる改革である以上、その内容のあるものとするには、学生、院生、教職員が、すべて討論を重ね、英智を注いで実践を通じてはじめてなしひげられるものだろうと考えてはいる。それをなすために、授業再開は非常に重要なものとして位置付けられるのである。

全市大学友諸君! 今や全共斗、文斗委一派を断固粉碎し、自主的に今後の事態を解決し、政府の大学強压立法粉碎し、市大の民主化を押し進めるために総团结で立ちあがろう。

★ 文斗委はただちに暴力的力anzuメをやめよ。

★ 文学部教授会は文斗委との交渉を一切行なうな!

★ 民主的学 生 大会 で
自主解決を!